
■强强联手闯蓝海
欲领衔营养品行业供给侧改革

汉德森正式成立于2017年初，肇始
于恒基兆业地产有限公司副主席李家
杰颇为看好大健康产业的想法，在与
时任康宝莱中国区总裁的李延亮结识
后，动了付诸投资行动之心。李延亮
1968年出生于山东烟台，1990年毕业于
山东大学，30岁入行，40岁成为康宝莱
中国区总裁，在营养保健品行业有着
实打实的漂亮战绩。作为行业内最出
彩的本土职业经理人之一的李延亮来
说，决定担任汉德森CEO，是因为李家
杰认同他加入的“重要前置条件”———
力争做出最高的产品质量，配备一个
世界级水准的工厂。

在寻找世界级水准生产商的过
程中，江苏艾兰得营养品有限公司(下
称“艾兰得”)偶然进入视线，艾兰得每
年生产并销售超过2亿瓶的营养品，
拥有每年300亿粒片剂、50亿粒软胶
囊、60亿粒硬胶囊、16000吨粉剂的生
产力。横跨亚洲、北美、欧洲建立了7
个世界级生产基地和3个研发中心。
每年产品新配方研发项目超过2500
个，足迹和影响力遍及全球70多个国
家。艾兰得的入局让汉德森的生产可
依托全球行业内最高标准的GMP工
厂。至此，资本、资源、资历，三方完成
了营养保健品业的一次强强组队。

“在我看来，中国的营养品市场依
然是一片蓝海。在美国、日本等保健品
成熟市场，市场细分化做得非常好，但
中国还停留在基础营养的阶段。汉德

森希望能做一些改变。”李延亮说。
中国现已成为世界上最大的原

料药生产国，制剂产能居世界第一，
然而人均保健品消费支出远低于全
球平均水平。随着消费升级和消费群
的迭代，营养品消费群体正呈现年轻
化趋势，“一边熬夜一边泡枸杞”、“00
后都开始养生”等话题频繁刷屏。年
轻人在乎健康，也在意口味和包装便
捷性，这与传统保健品有很大区别，
可市场供给端存在着明显的脱节。以
汉德森开发的综合膳食营养粉为例，
采用双撕口便携条设计，上可入瓶下
可入杯，非常适合工作、生活快节奏
的年轻族群。

■柔性生产打造个性定制
智能化投入无问西东

在当下消费升级的时代，大众对
于营养品的品质要求已经有很高的
门槛。想要用产品说话，需要在原材
料、加工技术、口感、包装等多维角度
力争做到行业最高标准。

李延亮的选择相当干脆，就是：
舍得投入。

在正在投建的江苏靖江产业园
中，汉德森的产品未来将实现从研发
到原料到生产到面对消费者的全产业
链智能化：从研发阶段对消费者的需
求进行大数据分析整理；到原材料阶
段的科学智能加工；再到生产阶段依
托大数据根据市场进行精准调控；最
后的推荐阶段则根据消费者个体需求
进行基因营养评估，个性靶向定制。

“智能化要求巨大的投入，但它带

来的好处是排除人为因素的不稳定性
和局限性，做到产品研发的最优，生产
过程的全程监督，最终保证我们产品
的卓越性”，李延亮态度坚定，“我们希
望打造的是行业的最高标准。”

■向传统营销模式说“不”
“社交+新零售”双向导流

传统简单粗暴的广告植入不再
被“免疫力”愈强的年轻人所接受，保
健品行业现存发展模式、营销方式进
入尴尬期，汉德森不想也不会再趟过
旧河流。全新的“社交新零售”模式，
不仅适应“数字居民”的消费习惯和
健康需求，也为员工合作伙伴带来更
多的权益共享机会。

李延亮透露，“社交新零售”并不
等于微商。“面对面销售具有它不可
替代的优势，它能建立销售人员与消
费者的极具粘性的关系，让我们对消
费者更加了解，从而提供个性化的服
务。但我们同样也要拥抱时代，利用
移动互联网新技术发展，提升效率和
为顾客提供更多附加值。”汉德森将
结合线上和线下两种方式，取长补
短。在他看来将为消费者和经销商带
来更大的获益。

李延亮自信地表示，“无论从产
品还是营销模式等，汉德森都具有创
新性”，另一方面，汉德森未来不仅只
是营养品平台，一切与更美好生活相
关的延伸产业，都将在此逐步展开。

“我对汉德森的未来充满信心。因为
我们正身处蓝海，或者说我们正在创
造蓝海。”

欲创蓝海 紧盯年轻消费群体

营营养养保保健健品品行行业业黑黑马马汉汉德德森森入入场场

暖春4月，汉德森日用保健品
(上海)有限公司(下称“汉德森”)正
式在坐落于上海南京东路恒基名
人广场办公室办公。这家由行业资
深职业经理人李延亮出任CEO的
新公司，入场颇具金戈铁马之态，

“汉德森是立足城市白领等年轻消
费群体，同时为他们的家人提供家
庭健康管理方案的营养品服务商，
我希望汉德森做成一个代表着行
业最高标准的营养品企业，一个陪
伴年轻人成长的国民性品牌，一个
立足于中国的世界级营养品公
司。”李延亮如此介绍道。

汉德森首席执行官李延亮

酒酒文文化化++旅旅游游融融合合发发展展实实现现新新突突破破

本报济南6月1 2日讯
（记者 万家成）6月10日，
由山东省白酒协会主办、山
东景阳冈酒厂有限公司协
办的工业旅游现场研讨会
在阳谷举行，共同探讨大时
代变革下的白酒工业旅游
模式如何创新融合发展，实
现新突破。

山东省白酒协会秘书
长蒋彬、山东景阳冈酒厂有
限公司董事长赵传新、山东
鲁供糖酒董事长许大同等
出席。

山东作为白酒生产消
费大省，并且是孔孟之乡，
礼仪之邦，更应该把白酒文
化和旅游相结合，加快酒旅
融合发展。山东省白酒协会
秘书长蒋彬介绍，随着白酒
工业旅游向纵深发展，让鲁
酒跨越“看+卖”的初级阶
段，促进鲁酒阵营“酒旅一
体化”向纵深发展，实现真

正意义上的“名、利双收”，
丰富酒旅产品业态，增加体
验式营销，让消费者深入酒
厂，从互动、营销、体验、传
播、消费等方面传递企业的
品牌形象和产品的美誉度，
推动鲁酒转型升级，将成为
鲁酒产业重要发展方向和
时代需求。

在山东省推进新旧动
能转换重大工程的背景下，
旅游产业作为省政府重点
培育的十强产业之一，发展
前景广阔。白酒行业作为事
关人民美好生活的重要民
生产业，具有能联动第一、
二、三产业的特殊属性。面对
消费升级的大趋势，探索白
酒+旅游的融合发展模式，
发展鲁酒特色工业旅游，实
现酒旅一体化，将成为鲁酒
产业发展的新方向和新热
点，也是山东白酒产业新旧
动能转换的一项重大举措。

本报济南6月12日讯(记者
王瑞超 通讯员 郭勇 郭学
照)6月8日，全省国税系统服务
新旧动能转换工作推进会在济
南召开。交待服务新旧动能转
换工作“大讨论”“大调研”基本
告一段落，下一步工作的重心转
移到“大服务”上来。

今年以来，全省国税系统将
服务新旧动能转换重大工程作
为“一号工程”，通过“解放思想

服务大局”大讨论，“山东发展
人人有责，动能转换人人尽
责，国税人要为山东实现‘走
在前列、由大到强、全面求强’
做出独有的贡献”的一致共识已
经形成；多角度、全景式的“大调
研”形成一大批有数据、有分析、

有建议、有对策的优秀调研成
果，为开展“大服务”探明了方
向；通过强有力政策争取、积极
建言献策、拓展服务广度，引
领改革发展的“大服务”格局
日趋完善。

记者在会上获悉，下一
步，全省国税系统将结合深化
放管服改革，把服务新旧动能转
换工作的重心转移到“大服务”
上来，近期将推出《优化纳税服
务 助力新旧动能转换二十条
意见》，将服务重点项目、服
务重点税源作为助推新旧动能
转换的重点，做到创新谋划服
务举措，拿出实招、硬招，全
力为企业转型升级、税源发展
壮大营造良好的税收环境，以实

际行动服务新旧动能转换。
“尽管我们在服务新旧动能

转换重大工程中成绩明显、未来
可期，但大家决不能有丝毫放松
懈怠。”山东省国家税务局党
组书记、局长薛建英称，全系
统要在前期良好势头的基础
上，继续发扬“特别能吃苦、
特别能战斗、特别能奉献”的
山东国税精神，一以贯之、持
续发力，以久久为功、善作善成
的毅力助推重大工程，绝不能有
丝毫松懈，更不能虎头蛇尾、半
途而废；大家务必干在实处、追
求卓越、乘势而上，全力助推新
旧动能转换重大工程，为山东实
现“走在前列、由大到强、全面求
强”做出新的更大贡献。

由由““大大讨讨论论””““大大调调研研””转转向向““大大服服务务””
全省国税系统服务新旧动能转换工作推进会在济南召开

本报济南6月1 2日讯
(记者 刘相华)12日，山东
省公共资源交易中心与齐
鲁交通发展集团有限公司
工程项目和矿业权交易过
渡场地及服务合作项目签
约仪式在齐鲁交通信息产
业园隆重召开。

本次合同签署，是山东
省公共资源交易中心对齐
鲁交通发展集团高标准一
流场所、省内第1家通过国家
检测认证的电子招标采购

平台和专业服务团队的高
度信任和支持，正式开启工
程建设项目进省平台交易
工作转入全面实施的新阶
段，将推动深化公共资源改
革步伐。齐鲁交通发展集团
将积极把握我省新旧动能
转换及公共资源深化改革
的重大机遇，在省中心的业
务指导下，持续提升交易场
所运营水平、信息系统建设
和专业服务团队能力，争创
全国示范标杆。

近日，中铁电气化局集团济青项目部工作人员，在济青高铁青阳隧道开始架设隧道内的第一条接
触网，为济青高铁7月底竣工送电创造了重要条件。 本报记者 王瑞超 通讯员 赵萌 摄影报道

山山东东省省公公共共资资源源交交易易中中心心
与与齐齐鲁鲁交交通通发发展展集集团团签签约约
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